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A NO BAJAR LA GUARDIA 

El Uní Uní no
trajo puntos 

Catemu a Fase 4
Nuevos

Carabineros a San
Felipe 



Horóscopo 
 

Sagitario
Momento de
definiciones laborales
 
Capricornio
Aires de cambio
llegan a su vida

Acuario
Es hora de tomar una
decisión

Piscis
Es momento de
pensar en usted. 

Nuevos Carabineros a San Felipe 

El Uní Uní no trajo puntos 
Tras, un álgido partido, el Club Deportivo Unión San Felipe,  cayó ante Deportes
Magallanes.

En el encuentro jugado de visita en San Bernardo, los albirrojos perdieron 2-1 frente a
similar. 

El tanto de Unión San Felipe, estuvo a cargo de José Méndez a los 47 minutos. 

Con este resultado, el club albirrojo, queda en el lugar 13 de la tabla con 12 puntos. 

Aries
Mantenga el
equilibrio

Tauro
Todo vuelve a la
normalidad

Géminis
No guarde
resentimientos 

Cáncer
Es hora de
atreverse. Tome
riegos
necesarios 
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Leo
Una persona hará
temblar su
mundo.

Virgo
Nuevas
oportunidades
laborales. 

Libra
Confía en tu
instinto

Escorpio
Elija bien sus
amistades

Catemu a Fase 4
Tras un nuevo balance del Ministerio de Salud,
la subsecretaria Daza, informó que la comuna
de Catemu avanzará a la Fase 4 del Plan Paso a
Paso, Preparación.

La medida se hará valida a partir de las 05:00
horas de este miércoles 18 de agosto de 2021.

La entrada a esta fase, trae consigo mas
libertades para las personas, entre ella el
aumento de los aforos.

Durante la jornada de ayer, en una ceremonia
encabezada por el Delegado Presidencial
Provincial de San Felipe, Boris Luksic, la
Alcaldesa Carmen Castillo y el Comandante
Claudio Saavedra, prefecto (s) de Carabineros
Aconcagua, se dio la bienvenida 11 nuevos
efectivos policiales. 

Estos nuevos Carabineros, vienen  a reforzar la
labor en seguridad pública de la Prefectura de
Carabineros de Aconcagua y las autoridades
agradecieron este nuevo apoyo policial. 



Una detallada exposición sobre la intervención y elaboración del diagnóstico de trabajo,
efectuaron profesionales del SERVICIO PAIS, al alcalde Gonzalo Vergara.

En la actualidad se tiene una iniciativa que consiste en el hermoseamiento de la entrada al
camino de Palomar, además de una iniciativa que se está ejecutando en conjunto con la
Universidad Católica de Valparaíso relacionado a un proyecto de educación ambiental,
jardines comestibles y compostaje; explicó Javier Torres Geógrafo del programa.

En tanto Camila Salazar Pavéz Trabajadora Social e integrante de la dupla de
profesionales residentes en esta fase en la comuna de Panquehue, comentó que se trata de
una intervención a largo plazo, donde la propuesta es desarrollar un trabajo por un periodo
de ocho años, para lo cual cada cierto tiempo se irán alternando distintos profesionales.

Para el alcalde Gonzalo Vergara, se trata de una importante iniciativa social, que contará
con todo el apoyo de la municipalidad, dejando en claro que en su administración una de
sus prioridades es el trabajo directo con la comunidad, estar con los vecinos y recoger
cada una de las inquietudes y visiones que tengan en el desarrollo de sus propias
comunidades.
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Alianza entre Municipio de Panquehue y Servicio País busca
hermosear la comuna 

"Alcaldesa en tu barrio" 
La nueva iniciativa de la

Municipalidad de Calle Larga 
 

En un esfuerzo para conversar sobre sobre los sueños y desafíos que
tiene la comuna de Calle Larga, nace la iniciativa de la Municipal;
“Alcaldesa en tu barrio”. Esta instancia busca que la edil, Dina González,
conozca la opinión de los vecinos para mejorar la vida de barrio y la
tranquilidad.

La invitación, es a participar de este  espacio de conversación, que se
realizará todas las semanas en diversos sectores de la comuna. 

La primera reunión será con las vecinas y vecinos de población La
Pampilla, Mundo Nuevo y Los Álamos el día miércoles 18 de agosto a
las 19:00 horas.

Las demás reuniones se irán informando oportunamente a través de las
redes sociales de la Muncipalidad de Calle Larga 
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Tras cumplir una destacada trayectoria en la atención primaria de salud municipal, este viernes fueron reconocidos en una emotiva ceremonia los
funcionarios Sonia Castillo Cortés, María Nélida García Legue, Francisco Navea Gallardo y Hernán Cataldo Olivares, quienes se acogieron a
retiro.

Reconocen a cuatro funcionarios de atención primaria de salud que
se acogieron a retiro en San Felipe

Se trató de una cita que tenía por objetivo, además, agradecer el compromiso,
profesionalismo y entrega de estos servidores públicos, quienes, emocionados,
admitieron la mezcla de sentimientos que los embargaba al concluir su trayectoria
laboral: alegría por contar en adelante con el tiempo que les permite disfrutar con
su familia; pero al mismo tiempo tristeza, por el término de un ciclo laboral
marcado por experiencias inolvidables.

Es el caso de Francisco Navea, quien recordó que durante 28 años fue el encargado
de abrir y cerrar el Cesfam de Curimón. Hombre de confianza para los directivos
de este recinto, bondadoso y conocedor de cada uno de los usuarios del
establecimiento de atención primaria de salud. 

María García Legue, en tanto, llegó en 2008 a trabajar, desde el sistema privado de
salud, al Cesfam de Curimón, cerrando su ciclo laboral con 13 años de servicio en
la atención primaria municipal. “Amé, amo y amaré siempre mi Cesfam, porque en
verdad que la Salud Pública es totalmente distinta que la privada. Yo me entregué a
mi trabajo, a trabajar por las personas que tienen menos recursos y eso me llegó al
corazón”, señaló.

Sonia Castillo Cortés, concluye su trayectoria laboral con 37 años de carrera, de los cuales 12 dedicó al trabajo en el Cesfam Segismundo Iturra
Taito. Según explicó, este fue un periodo satisfactorio, del que se siente muy agradecida. “Considero que ayudar a la gente que lo necesita en salud,
en el sistema público, es donde uno realmente hace una función, pues tiene valor agregado, no es solo un trabajo”, precisó.
El doctor Hernán Cataldo en tanto, también se despide del Cesfam Segismundo Iturra luego de 12 años de trabajo en ese recinto, aun cuando su
trayectoria laboral es mayor: 37 años de trabajo arduo y comprometido. “Yo creo que es un ciclo muy especial y es difícil dejarlo, porque es dejar a
muchos compañeros, a muchas amistades, yo recuerdo mi época trabajando en Rinconada, cuando pensaba que mi meta era trabajar en San Felipe y
lo logré”, comentó.
En la oportunidad, la alcaldesa Carmen Castillo, además de agradecer a los funcionarios que se acogieron a retiro, los instó a disfrutar esta nueva
etapa de la vida, con la tranquilidad de haber cumplido satisfactoriamente su desempeño como servidores públicos.
“En algún momento cada uno de ellos se fue sumando para hacer posible nuestras tareas y claro que los vamos a extrañar, ellos dejan huellas en
todos nosotros”, puntualizó.


